

PETITION POUR LA RÉACTIVATION DE LA LIGNE FERROVIAIRE DIGNE - VAL DE DURANCE

Comité d'action Digne-les-Bains Val de Durance

Les transports collectifs et partagés sont indispensables aux populations des bassins de vie de Digne, de la Moyenne Durance, de l'Asse et du Verdon ... pour faciliter les déplacements des différentes catégories d'usagers, répondre à leurs différents besoins et améliorer leur cadre de vie.

En effet, les transports collectifs ferroviaires remplissent des fonctions sociétales et sociales pour notre avenir et encore plus pour celui de nos enfants.

NOUS DEMANDONS

- que la totalité des études de réouverture soit rendue publique y compris celle concernant la traversée d'Arkema.
- un engagement ferme de tous les élus concernés en faveur de la réouverture.
- l'inscription de la réactivation de la ligne Digne-les-Bains Val de Durance au prochain contrat de plan (2014-2020).

J'ai pris connaissance du tract d'information joint.

	NOM	PRENOM	Commune	Signature
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				